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諸 般 の 報 告 

（平成２７年９月２日～平成２７年９月２４日） 

 

９月 ２日  決算審査特別委員会が開催され、委員長に野々下重夫委員、副委

員長に北川健治委員がそれぞれ互選された後、付託案件の審査の方法等につい

て協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、岡由美、梶本孝

志、廣岡芳樹、中川健、元橋理浩、太田徹、中林和江、井川晃一、松本順一議

長の各議員） 

 

９月 ３日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（北川光昭委員長、井川晃一副委員長、髙見雄介、野々下重夫、廣岡芳樹、元

橋理浩、西田昌美の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（住田利博委員長、前川奈緒副委員長、梶本孝志、山﨑菊雄副議長、中川健、

馬場才の各議員） 

 

９月 ４日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（岡由美委員長、太田徹副委員長、村上順一、池真一、森本雄一郎、森忠久、

板東敬治の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（杉本健太委員長、北川健治副委員長、池添義春、坂光勇哉、石本絵梨菜、

中林和江、松本順一議長の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合例月監査及び平成 26 年度歳入歳出決算審査

が行われました。（北川光昭議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は自然エネルギーねやがわ市

民の会 事務局長、ＮＰＯ法人ねやがわ市民共同発電所 理事長 船越久士氏

で、要旨は次のとおりです。 

  私たちは、原発にかわるエネルギーとして、また、地球温暖化対策として、

自然エネルギーを広めようと東日本大震災の翌年、2012年７月に発足した団体

です。私たちの団体は、この地域において、最終的にはエネルギーの地産地消

を目指している立場から、寝屋川市長に対し、以下の４項目について要望書を

提出いたしました。市議会におかれましても、検討していただけるよう要望い



-  - 2 

たします。 

１．自然エネルギー導入に対する寝屋川市としての考え方を明確にしてほしい。

２．自然エネルギーを導入するならば目標値を持ってほしい。 

３．自然エネルギーを積極的に導入するためには市の条例が必要と考えます。 

４．市民団体と協同して自然エネルギーを普及することを考えてほしい。 

 

９月 ７日  総合計画審議会が開催されました。（住田利博、野々下重夫、北川

光昭、太田徹、板東敬治の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は公益社団法人 日本理科教

育振興協会 会長 大久保昇氏で、要旨は次のとおりです。 

  貴自治体管轄のすべての小・中・高等学校理科教育環境整備向上のため、積

極的な予算措置をお願い申し上げます。 

 

９月 ８日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会で開催されました。（北川光昭

議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各議

員） 

 

９月 ９日  市長から、地方自治法第 243条の３第２項の規定に基づき、「平成

26年度公益財団法人寝屋川市保健福祉公社事業報告及び財務諸表」の提出があ

り、受理いたしました。 

 

９月１１日  幹事長会が開催され、１．寝屋川市個人情報保護条例の一部改正

に係る議員提案、２．その他について協議されました。（松本順一議長、山﨑

菊雄副議長、野々下重夫、北川光昭、杉本健太、太田徹、板東敬治の各議員） 

 

９月１５日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市学童保育連絡協議

会 会長 樋渡紫織里氏で、要旨は次のとおりです。 

  留守家庭児童会事業について、本市においてもさらに高い基準で運営される

ことを希望する立場から、教育委員会社会教育部長に対し、以下の６項目につ

いて要望書を提出いたしました。市議会としてもご尽力よろしくお願いします。 

１．子どもたちの安心な生活確保のため、施設・設備を充実させてください。

２．１クラブの定員を 40名とし、２名の指導員配置を徹底してください。 

３．子どもたちの安心・安全・楽しい生活確保のため、指導員が継続して長期
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に続けることができるようにしてください。 

４．『留守家庭児童会』は「校庭開放事業」・「放課後子ども教室」とは事業

の目的や役割が異なるので一体化はしないで、それぞれの事業として充実さ

せてください。 

 ５．毎週土曜日の開所をしてください。 

 ６．創立記念日・学校代休日・長期休業日の午前７時 30分からの開所をしてく

ださい。 

 

９月１６日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の今後の運営、２．

議員の派遣、３．その他について協議されました。（梶本孝志委員長、廣岡芳

樹副委員長、池添義春、野々下重夫、北川光昭、杉本健太、元橋理浩、太田徹、

中林和江、板東敬治、松本順一議長、山﨑菊雄副議長の各議員） 

 

９月１７日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、廣岡芳樹委員、元橋理浩委員、西田昌美委員、以上３人から質問の通告

があり、種々質問がなされました。（北川光昭委員長、井川晃一副委員長、髙

見雄介、野々下重夫、廣岡芳樹、元橋理浩、西田昌美の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中川健委員及び前川奈緒副委員長、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（住田利博委員長、前川奈緒副委員長、梶本孝志、山﨑

菊雄副議長、中川健、馬場才の各議員） 

 

９月１８日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、太田徹副委員長、森本雄一郎委員、池真一委員、以上３人から質問の通

告があり、種々質問がなされました。（岡由美委員長、太田徹副委員長、村上

順一、池真一、森本雄一郎、森忠久、板東敬治の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、坂光勇哉委員、中林和江委員、石本絵梨菜委員、以上３人から質問

の通告があり、種々質問がなされました。（杉本健太委員長、北川健治副委員

長、池添義春、坂光勇哉、石本絵梨菜、中林和江、松本順一議長の各議員） 

 

９月２４日  総合計画審議会が開催されました。（住田利博、野々下重夫、北川

光昭、太田徹、板東敬治の各議員） 
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同   日  市長から、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 


